

## APEC VIETNAM 2017-ダナンプロジェクトについて

本年11月、ベトナム国ダナン市に於いてAPEC首脳会議が開催されます。ダナン市は、この機会に、ビジネス交流フォーラム内でのダナンへの投資促進を重要なイベントと位置付け、一連の投資促進・企業誘致セミナー等を開催する予定です。その中で、日本企業の投資獲得と企業誘致が最重点課題として位置づけられております。昨年来フィン・ドゥック・トー ダナン市人民委員会委員長より弊フォーラムに対してご相談が越され、本年、弊フォーラムは、ダナン市及びダナンハイテクパーク（DHTP）と本件を含めての投資促進に係る覚書を締結いたしました。

本年9月14日午後、東京にてAPECVIETNAM 2017 - ダナン投資促進セミナーをダナン市と共に開催し、ダナン市を中心とする地域への本邦企業の投資展開についてご案内申し上げるとともに、ご提案をさせていただきたく存じます。

[ダナン投資促進セミナーin 東京【2017.9.14、経団連ホール】](#)

[ダナン市-活発で魅力あふれる投資先として\(ダナン市投資促進支援委員会\)](#)

[ダナンハイテクパーク \(DHTP\) について \(DHTP 管理委員会\)](#)

ダナン市は人口100万人を超えるベトナム中部を代表する大都市でありながら、アジアの他の大都市と比べても人々の生活環境も保全され、歴史と文化の香りが豊かで着実に発展しつつある都市です。

まずは、本年11月のダナンにおけるAPEC首脳会議の成功に向けて、アンカー企業及びすそ野産業等の進出・育成、大都市インフラ整備への本邦企業の協力、本邦企業向け高度人材育成、複雑な手続きと制度等の課題の克服、企業等関係者の生活環境整備等について、ダナン市とともに、体系的で実践的な提案を行い持続的に発展するモデルの1つの構築しつつ、ベトナム国にも制度や考え方の変革を提案し、両国のwin-win関係を作り出すことができればと考えております(ダナンプロジェクト)。

日越両国政府、本邦企業及びご関係組織・団体の幅広いご協力をお願い申し上げます。

平成29年7月

一般社団法人日本ベトナム経済フォーラム会長兼代表理事  
井 口 武 雄